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E' sfofo annunciato nel corso dell'insediamento della commissione amministratrice dell'ATAF 

Verso la costituzione del consorzio 
intercomunale dei trasporti pubblici 

Sono intervenuti il sindaco Gabbuggiani, l'assessore Sbordoni, il presidente Vanni Parenti, l'ex presidente Bacci e il consi
gliere Mancianti • Potenziamento della rete e parcheggi - Gli autobus sono saliti a 450 • Firmate le nomine per il Teatro comunale 

Al Palazzo dei Congressi di Firenze 

Domani alle 11 11 sindaco 
Gabbuggiani, il vice sindaco 
Colzi, l 'assessore alle Finan
ze Boscherini e i componenti 
la giunta comunale te r ranno 
nella Sala degli Incontri di 
Palazzo Vecchio una confe
renza s tampa per la presen
tazione del bilancio di pre
visione 1976 e del programma 
di at t ività dell 'amministrazio
ne. Ieri mat t ina intanto, pro
seguendo nel «programma di 
insediamento delle commissio
ni ammlnìstratr ici , nominate 
dal Consiglio comunale nella 
Sala degli Incontri e avvenu
to il passaggio delle conse
gne per l'ATAF. 

Il sindaco Gabbuggiani al
l'inizio della riunione ha sotto
lineato il rapporto s tret to tra 
amministrazioni e commissio
ni amministratr ici , riferendo
si al dibatt i to sugli orienta
menti delle aziende municipa
lizziate avvenuto recentemente 
in Consiglio comunale. 

Hanno quindi parlato l'as 
sessore Sbordoni, il nuovo pre
sidente dell'azienda Parenti . 
quello uscente Hacci e il con
sigliere comunale Mancianti . 

Era presente all'insedia
mento oltre ai componenti dei 
due consigli di amministra-
rione, ai rappresentanti dei 
gruppi consiliari e delle or
ganizzazioni sindacali, il vi
ce sindaco Colzi. 

Il nuovo consiglio di ammi
nistrazione dell'ATAF è cosi 
composto: presidente Vanni 
Parent i , membri effettivi Or
feo Cadelo. Elio Laurini. Ora
zio Nobile, Filippo Strati , Al
do Carfacciolo, Calogero Mi
celi; membri supplenti; Lu
ciano Pesciullesi Giovanni Ci 
ni, Giorgio Bompani. 

Occorre potenziare il par
co mezzi dell'ATAF. creare 
nuove infrastrut ture come de
positi ed officine decentrate. 
potenziare la rete della gran
de viabilità esterna alla cit
tà, rivedere l 'attuale discipli
na del traffico, dotare la cit
tà di quelle infrastrut ture co
me « terminal » e « parcheg
gi » che siano supporti fonda
mentali di un diverso asset to 
viario. 

Sono cose che richiedono 
un grande impegno di spe
sa. una reale capacità di pro
grammazione. inventiva ed al 
tempo stesso responsabilità 
nelle scelte nuove e coraggio
se che la situazione impone. 
Ora occorre compiere un pas
so ulteriore: dare all 'azienda 
10 sviluppo comprensoriale nei 
termini richiesti dal nuovo as
set to socio economico del ter
ritorio fiorentino (in questi 
giorni verrà costituito il con 
sorzio intercomunale dei tra
sporti del quale l'ATAF sarà 
s t ru t tura portante. 

Il presidente Vanni Parenti 
ha indicato nella politica dei-
trasport i uno s t rumento della 
politica di assetto territoriale. 
ha posto la necessità di un 
intervento pluriennale, di po
tenziare i rapporti esterni e di 
un intervento della stessa re
gione nell 'area urbana che in
clude anche il territorio dei 
Comuni limitrofi. Il primo im
pegno del nuovo consiglio è 
quello di definire il bilancio 
del '76. già impostato dalla 
precedente commissione. 

Nel salutare gli intervenuti 
11 presidente della commissio
ne Hacci si è soffermato su 
alcuni dati relativi ai quasi 
cinque anni di vita della com
missione da lui presieduta. 
Gli autobus della azienda so
no passati da .'(00 a 450 e la 
percorrenza chilometrica da 
lo milioni a 21 milioni di chi
lometri. 

Sono s ta te aperte 9 nuove 
linee e intensificate al t re 
linee già esistenti; nello stes
so periodo è stata effettuata 
una riduzione delle tariffe e 
degli abbonamenti che non ha 
provocato però una riduzione 
degli incassi. Anche la espan
sione del personale è stata 
contenuta essendo i dipenden
ti della azienda 1650 come nel 
1971. 220 sono le apparecchia
ture di bigliettazione automa
tica. 

Oggi alle 11.30 sempre nella 
Sala degli Incontri di Palaz
zo Vecchio avverrà l'insedia
mento e lo scambio delle con
segne per l'A FA.M. La com
missione amministratr ice che 
si insedia — ha detto Scor
doni — ha di fronte a sé un 

compito assai difficile che non 
potrà essere certamente risol
to in maniera soddisfacente 
dall'oggi al domani. 

T E A T R O COMUNALE — Il 
ministro per il Turismo e Io 
spettacolo, senatore Adolfo 
Sarti , ha firmato i decreti d; 
nomina del sovrintendente de! 
teat ro comunale Massimo Bo 

giancklno e del nuovo con
siglio di amministrazione del
l'ente in base alle proposte ef
fettuate dal Consiglio comu
nale, dagli enti e amministra
zioni interessate, dal ministe
ro del Lavoro e dalle orga
nizzazioni nazionali di cate
goria dei lavoratori. 

La comunicazione è perve
nuta al sindaco Gabbuggiani 
ieri matt ina. Il consiglio di 
amministrazione del Teatro 
Comunale e così composto: 
.sindaco Elio Gabbuggiani che 
ne è il presidente; sovrinten
dente Massimo Bogiunekino; 
assessore Franco Camarlinghi 
Paolo Barile e Raffaello Tor
ricelli in rappresentanza della 
Kegione: Franco Tancredi in 
rappresentanza dell'Ente pro
vinciale per il turismo; An
drea Von Berger. presidente 
dell'Azienda autonoma di turi
smo, Valentino Bucchi, diret
tore del Conservatorio di mu
sica di Firenze; Piercarlo 
Muffili per «li industriali del
lo spettacolo: Gianfranco Ga
lanti. Lamberto Scotti e Sera
fino Paolinetti per i lavorato
ri dello spettacolo; Olinto R ir 
betti e Piero Farulli, in rap
presentanza dei musicisti. 

Del consiglio di amministra
zione farà parte il direttivo 
artistico che dovrà essere no
minato dal consiglio medesi
mo. 

GENERALE BARBASETTI 
— Il sindaco ha ricevuto ieri 
mat t ina in cordiale colloquio 
il nuovo comandante della Re
gione tosco-emiliana genera
le Giangiorgio Barbasetti di 
Prun. 

L'incontro è avvenuto nella 
sala di Clemente VII di Pa
lazzo Vecchio. 

Alle 9 presso l'Auditorium del Palazzo dei Congressi 

Martedì Lama a Firenze 
Concluderà i lavori della riunione dei consigli regionali CGIL-CISL-UIL 

Aperti i lavori del secondo 
congresso regionale del PSI 

La relazione del segretario Von Berger • Il saluto del presid ente del consiglio regionale Loretta Montemaggi - Presenti 
il sindaco Gabbuggiani e i rappresentanti dei partiti • La delegazione del PCI guidata dal compagno Alessio Pasquini 

Il compagno Luciano Lama 

A Firenze, martedi prossimo, presso 
l'Auditorium del palazzo dei Congressi, 
alle 9. si svolgerà la riunione dei con-
sigli regionali CGIL-CISL-UIL allargata 
alle strutture di base di azienda e di 
zona della Toscana. 

Questa assemblea generale, I cui lavo
ri si protrarranno per tutta la gior
nata, ha lo scopo di discutere gli orien
tamenti emersi dal direttivo della fe
derazione unitaria nazionale del 12-13 
gennaio e le iniziative da sviluppare in 
Toscana per la occupazione, i contratti 
ed una nuova politica economica. La 
relazione introduttiva sarà tenuta da 
Paolo Quadretti, segretario generale del
la CISL toscana. 

I lavori saranno conclusi, a nome del
la federazione nazionale unitaria, da Lu
ciano Lama, segretario generale della 
CGIL . A questo appuntamento del mo
vimento sindacale toscano, impegnato in 
numerose ed ampie iniziative a livello 
provinciale, di zona e regionale per la 
difesa dell'occupazione, la riconversione 
dell'apparato industriale, lo sviluppo del
l'agricoltura e del Mezzogiorno, parteci
perà la segreteria regionale unitaria del
la Campania per testimoniare l'unità 
nella lotta per il Mezzogiorno e per sta
bilire rapporti sindacali permanenti con 
le organizzazioni di questa regione me
ridionale. 

Si era allontanata da Firenze prima di Natale 

Misteriosa morte di un'insegnante 
trovata nella pineta di Tirrenia 

La donna era ospite della casa di riposo delle suore Passioniste di vìa Bolognese - Aveva 
detto di recarsi a Pisa a trovare dei parenti - La macabra scoperta fatta da un netturbino 

Un documento 
dei lavoratori 
dell'AIDEM 

I lavoratori del l 'AIDEM 
riuniti in assemblea, pre
senti le tre organizzazioni 
findacali F I L S C G I L . FULS-
CISL. UIL-Spettacolo. per 
esaminare la grave situazio
ne dell'istituzione, prendono 
atto dello sforzo compiuto 
dagli enti Regione, Provin
cia e Comune per venire in
contro attraverso un provve 
dimento se pur straordina
rio, alle difficoltà finanziarie 
in cui questa istituzione var 
sa, tramite un intervento 
nell'ambito delle attività de
centrate della diffusione mu 
ficaie. Ciò consente di pro
spettare lo svolgimento di 
una attività a livello di ter
ritorio per un periodo di 
circa tei mesi. 

Gli enti suddetti hanno 
riaffermato l'impegno di una 
nuova ristrutturazione nel
l'ambito di una nuova legge 
ili riforma del settore della 
musica. 

- ! 

Il corpo di una ex inse
gnante di musica, ospite della 
casa di riposo delle suore 
Passioniste di via Bolognese 
187. è s ta to trovato ieri, in 
avanzato stato di decomposi-
zione nella pineta di Tirrenia. 

La donna. Darà Anelli di 
61 anni, giaceva in una zona 
particolarmente difficile a 
raggiungersi. I suoi vestiti e-
rano lacerati. La macabra 
scoperta e s ta ta fatta da un 
net turbino dell 'Ente Tirrenia 
addetto alla pulizia della stra
da che congiunse Marina di 
Pisa con Tirrenia. L'uomo. 
erano da poco passate le 13 e 
30. si è introdotto nella pineta 
che porta alla spiaggia libsra 
gestita dal Comune, situata 
a qualche centinaio di metri 
dal tennis club « Caminetto <>. 
Infatti ì dipendenti dell'Ente 
Tirrenia devono provvedere 
anche a pulire la pineta tra 
la strada ed il mare. 

Il netturbino ha iniziato In
sieme ad altri colleglli il suo 
lavoro, quando improvvisa
mente tra alcun: rovi ha scor
to i resti di Darà Anelli. Il 
forno della donna si presen
tava in avanzato »tato di de
composizione. Immediatamen
te è s ta to dato l'allarme e 
-sono stati avvertiti 1 carabi 
nieri di Tirrenia. Successiva 
mente sul posto si portavano 
anche gli agenti della questu 
ra e gli uomini del nucleo in
vestigativo dei carabinieri di 
Pisa. 

Poco distante dal corpo del
la donna veniva ritrovata una 
carta d'identità con le gene 
ralita della Anelli. Ad una 
prima ricognizione visiva. .-,ul 
corpo della donna non appa
riva alcu:» segno di colpo di 
arma da fuoco, né altre feri
te. Uh inquirent. ritengono 
che la morte di Darà Anelli - -
che sembra risalire a circa 
un me.se fa — possa attribuir 
si ad un tentativo di suicidio 
nasetto, ad un malore o a 
qualche causa che per ora 
non e possibile stab lire, fio lo 
l'autopsia, che ;1 magistrato 
ha disposto p»r domani mat
tina presso l'istituto di me;!. 
c;na legale di Pisa, dove il 
corpo delia donna ** .stato tra 
sportato, potrà dare qualche 
indicazione 

Darà Anelli si era a'Ionta 
ru ta dalla ca.-a d riposo d. 
Firenze alcuni giorni pr.m? di 
Natale >< Vado a P.sa a tro 
vare dei parenti «. sembra ab 
b.a det to la donna alle s ture 
Ma a Pisa Darà Anelli non è 
ma: g.unta. anche perche in 
questa città, non v m b r a a 
vesse alcun parente 

La donna i r . w e ha preso 
a Moggio presso una aff traci-
mere di M a n n a di P.sa si
tuata :n v:a Milazzon. Dira 
Aneli: si è t rat tenuta alcun: 
giorni a Marina d: P..-a e poi 
e scomparsa abbandonando 
nella camera presa :n affitto 
una b>rs"tta ed alcuni ve
sti:1 Sembra avesse papiro 
l'affitto per un mese Per-
' a n t o la propr. " ' a n i non s: 
sarebbe preocciiData della 
«ccmoarsa della donna Di r* 
Anela è stata vièta ner l'ul
tima volta nei giorni nreee 
d e - ' i il Natale. Ora il suo 
corpo è stato rit rovato ne'"a 
p i re ta di Tirrenia. l e o s s o 
ne che l 'hanno conosciuta af
fermano che era una signora 
tranquilla, molto distinta, che 
non aveva mal dato ad inten
dere qualche insano proposito. 
TJon si comprende pc-r -
avrebbe dovuto uccidersi. 

Per spettacolo osceno 

Assolta Carmen Villani 
per il film «La supplente» 

I giudici del tribunale di 
Firenze hanno assolto per
chè il fatto non costituisce 
reato gli a t tori , il regista e 
l 'amministratore della socie
tà produttrice del film 

La sentenza è stata pronun 
ciata ieri sera poco prima 
delle 22 dopo un'ora di ca 
mera di consiglio. II film e 
stato, quindi, dissequestrato. 
Il P.M. aveva invece chiesto 
due mesi di arresto e 2C0 
mila lire di multa per gli 
imputati . 

« La professoressa che fa 
esplodere ì blu leans ». ov
vero Carmen Villani. la prò 
tagonista del film « La sup-
piente ». sequestrato a Fi
renze nell'ottobre scorso per 
oscenità, è comparsa ieri in 
tribunale assieme al regista 

della pellicola Guido Leoni e 
al l 'amministratore unico del
la società produttrice la 
Summit Film. Cesare Rau: 
assenti, invece gli altri pro
tagonisti e cioè Carlo Giuf-
frè. Filippo Zamara . lo stu-
dentello che si innamora 
della « supplente ». Gloria 
Piedimente. Elena Anna Stal-
ler. e Pauline Daylc Haddon. 

La Villani ha respinto la 
accusa di aver girato scene 
audaci o oscene: « In nessu
na scena — ha detto — 
compaio completamente nu
da. L'amore che faccio con 
l'allievo non mi è sembrato 
osceno ». 

Per il regista Leoni, t renta 
anni di carriera, il film rac
conta « Una storia con una 
sua morale ». 

« Le scene dell 'amore — 
ha aggiunto — sono spiri
tualizzate. perchè io inten
devo sottolineare l 'aspetto 
sent imentale: nelle sequenze 
più spinte ;#»'he la musica 
tende a mettere in risalto 
gli aspetti comici, non c'è 
compiacimento ». 

L'amministratore della so
cietà produttrice ha escluso 
che l'amplesso sia rappre
sentato con troppo verismo» 
e che il film è s ta to prò 
grammato dopo l'approvazio
ne della commissione di cen
sura. Ai giudici della prima 
sezione non è rimasto altro 
da fare che visionare la pel
licola presso la saletta 
AGIS di via Fiume. Poi la 
discussione, quindi la sen
tenza. 

MANIFESTAZIONE ALLA EDISON GIOCATTOLI 'J^0^ 
giocattoli e della Explogiochi — che appartengono allo stesso gruppo — hanno manifestato 
ieri per le vie dell'Osmannoro, dove ha sede uno degli stabilimenti. Da lunedi i lavoratori 
effettuano picchettaggi all'ingresso della fabbrica per protestare contro l'arbitraria ed inat
tesa decisione della direzione di licenziare i 12 dipendenti della sede distaccata « Stilplas * 
del Leccio (Figline). I l proprietario, signor Ferr i , poi — come è noto — non è arrivato 
all'appuntamento fissato con i lavoratori per il 12 gennaio, dimostrando ancora una volta 
la propria volontà di non rispettare neanche la prima base di un accordo cui le parti 
erano convenute l'ottobre scorso, dopo cinque mesi di dure lotte. I dipendenti della Edison-
giocattoli hanno voluto ribadire, con il gesto di ieri la propria volontà di rifiutare i 
12 licenziamenti 

I lavoratori della Targioni hanno effettuato mezz'ora di sciopero in solidarietà con i di
pendenti dalla Edison-giocattoli 

Con la relazione del segre
tario regionale Andrea Von 
Berger si sono aperti nel po
meriggio di ieri al Palazzo 
del Congressi 1 lavori del se
condo congresso regionale to
scano del PSI, che prosegui
ranno oggi e si concluderan
no domani con la elezione dei 
nuovi organi dirigenti e dei 
delegati al 40. congresso na
zionale. 

Sono presenti assieme alle 
altre forze politiche una dele
gazione del PCI gutdata dal 
segretario regionale compa
gno Pasquini. Sono presenti 
anche il presidente del con
siglio regionale Loretta Mon
temaggi che ha portato 11 sa
luto e 11 sindaco Elio Gab
buggiani. 

Nella sua relazione (40 pa
gine) Il segretario regionale 
socialista ha posto al centro 
del dibatti to due ordini di 
questioni-, quella relativa al
la strategia del PSI. che si 
riassume nella proposta della 
«alternativa socialista» e 
quella r iguardante 11 ruolo e 
la funzione del PSI In To
scano. 

Dopo aver ricordato le no
vità emerse dui congresso di 
Genova ad oggi — in parti
colare l'Impegno unitario — 
Von Berger ha accennato al 
profondo mutamento del qua
dro internazionale ed alla 
grave crisi del nostro paese, 
dalla quale si esce soltanto 
« mediante la riproduzione di 
equilibri diversi ». 

Accentuando, più di quan
to non avesse fatto nella re
cente conferenza stampa, il 
tema dei rapporti ccn il no
stro parti to Von Berger si è 
soffermato, oltreché sugli eie-
menti di convergenza unita
ria, su quelli di divergenza. 
contrapponendo la proposta 
socialista a quello del « com
promesso storico ». che per 
comodità è s ta ta ridotta ad 
un tentativo di mediazione 
« tra la tendenza riformatrl-
ce e quella restauratrice ». 
Ben altro invece il respiro 
politico e culturale contenuto 
nella proposta comunista, la 
ouale punta all'unità delle 
grandi mosse popolari e ten
de ad un radicale mutamento 
della società capitalistica: lì 
rapporto con il mondo catto
lico e la DC non è statico. 
mn dinamico e tende a pro
dur re profondi cambiamenti 
nel modo di essere di quello 
stesso parti to. 

E' evidente e ne va delia 
credibilità della stessa propo
sta di alternativa socialista 
— che 11 presupposto di que
sto profondo mutamento che 
deve prodursi anche nella di
rezione del paese, è la unita 
delle forze della sinistra e 
democratiche, in primo luoeo 
del PCI e del PSI a cui spet
ta un compito fondamentale 
per far uscire l'Italia dalla 
crisi In cui si trova. 

Al di là di questi motivi 
Von Berger ha detto che ciò 
« non esclude ovviamente gli 
accordi regionali o più stret
tamente locali, che abbiamo 
realizzato e che intendiamo 
mantenere nel rispetto delle 
nostre linee ». Von Berger ha 
ribadito che « i risultati del 
15 giugno hanno consolidato 
notevolmente la maggioranza 
di governo di sinistra ». 

Insistendo poi su questa li
nea. obbiettivamente ridutti
va del significato politico e 
del ruolo t rainante che l'al
leanza di sinistra produce 
nella regione e rappresenta 
agli effetti stessi della crisi 
nazionale. Von Berger ha fat
to cenno a presunte contrad
dizioni nell 'atteggiamento del 
PCI al governo regionale (ha 
parlato di « mania consulti
va » e di insufficienze, per al 
tro non precisate). Comunque 
subito dopo riconfermando 
quanto ebbero a dire sia Von 
Berger che Lagorio nel cor
so della recente conferenza 
s tampa. Il segretario regio
nale soc'aHsta ha precisato 
che « in Toscana il raDporto 
polisco fra noi e 1 comunisti 
si è rivelato sostanzialmente 
positivo » 

Dopo un accenno all'attee-
g ;amento del PDUP frtla cri
tica rhe esso porta a! gover
no regionale è utile anche *e 
non condividiamo spesso le 
oosizioni portate ovanti da 
quel partito »>. Von Berger 
.=: è soffermato su part ' t i mi
nori. ripetendo che essi non 
•'r.teridmo assolvere a! «ruo
lo di truppa di riserva 'svol
to in ms-atn» d i l h h i t t i g l a 
d: Toscana condotta e persa 
da'lo DC » 

Severo il g:ud:z'o sulla DC 
Toscana, che. «soprat tut to 
nella prima legislatura ha 
puntato a forzare la sua li 
nee integralistica ispirata da 
Fanfa.ni Ora — ha agg.un
to — La DC è in crisi e la sua 
opposizione in regione si svol
ge a! limite dello scandali
smo. senza ma: contribui
re ad un discorso costrutti
vo ». 

II s e g r e t a r i re?.ora le so
cialista r:ferendnsi aìi'espe-
r.en/a della passata legisla
tura. ha detto che la forte e 
qualificante componente di si
nistra * non ha sap ito trova
re accenti d:vers; da quelli 
impasti dai segretarie regio 
na 'e B u t n i » 

Von Berger ha aaspicafo 
che dal dibattito interno alla 
DC sappiano emergere impo
s ta i oni diverse in modo da 
costituire un interlocutore va
lido per un dialogo che il PSI 
da tempo sta cercando di ri
prendere. « l a disponibilità al 
dialogo "non vuole** confu
sione nel ruoli dell'opposizio
ne e della maggioranza ». 
Ampi 1 riferimenti alla atti
vità regionale. Sono riecheg-
glantl qui I motivi già trat
tati nel corso della confe
renza s tampa, insterò* ad un 

giudizio « complessivamente 
positivo » della presenza so
cialista al governo regiona
le. Bilancio deleghe, pro
grammazioni rapporti con Fi
renze sono s ta te le questioni 
t ra t ta te . 

Von Berger ha parlato di un 
« progetto socialista di gover
no regionale » che riassume 
gli orientamenti su questi 
gruppi di problemi. Ha par
lato di una maggiore intesa 
tra giunta, consiglio e con
trollo. della opportunità di 
scelte di tempi prioritari per 
l 'attuazione del processo di 
delega, di realizzare un « bi
lancio per progetti » ha ac
cennato, inoltre, alla « verifi
ca in positivo» con il PCI 
allo scadere del 300 giorni 
della cosidetta fase di « Im
pianto regionale». 

Ciò nel tentativo — ha det
to — «di una nostra autono
mia nell 'ambito delia mag
gioranza che si è fatta più 
pressante dopo il 15 giugno. 
Infine, circa i rapporti con il 
capoluogo ha affermato che 
occorre che Firenze assolva 
al ruolo di capitale della To
scana e non rappresenti una 
area a sé s tante . 

Portando 11 saluto al con
gresso il presidente del con
siglio compagna Loretta Mon
temaggi si è richiamata alla 

, necessità di risolvere la crisi 
politica che da tempo investe 
il paese. Una crisi politica — 

I dovuta alle mancate riforme 
j che hanno gerorato la crisi 

economica — e -"he è venu
ta accentuandosi nel corso del 

I tempo anche per il rapido 
I esaurirsi di formule gover-
I native mentre i moli econo-
I mici e sociali divenivano 

sempre più profondi. 
I Do parte dei partiti della 
1 sinistra — ha proseguito la 
1 compagna Montemaggi — in 
I più di uno occasione sono sta-
1 te indicate soluzioni positive 
' per giungere ad una svolta 
! sostanziale nella polìtica go

vernativa e In più di una 
circostanza è s ta to possibile 
registrare convergenze di una 
certa ampiezza le quali, è 
vero, non sono ancora giunte 
a produrre modificazioni sa 
stanziali nella politica gover
nativa. ma hanno però contri 
buito ad accrescere la tcj^a 
politica e di cont ra t ta / iWe 
del movimento operaio e de
mocratico. Una forza che può 
pesare per una modificazio
ne progressiva della situazio
ne del paese, per farlo usci
re dal contrasto di fondo cau
sato dall'assenza di un'ade
guata risposta alle esigenze di 
r innovamento ampiamente 
presenti negli schieramenti 

(vita di partito ) 
CONGRESSI DI SEZIONE 

- - Sono in corso di svolgi
mento i seguenti congressi 
di sezione: Sesto Fiorentino, 
sezione Campo Sportivo «Re
nato Campinot i ) ; Colonnata 
(Riccardo Biechi»; sezione 
del CTO (Franco Cruciami ; 
sezione Billi (Armando Bac
che t t i ) ; sezione Campo Zol
fanello (Cavallini); sezione 
Montebello (Rombenchi) . 

» » » 
DIRETTIVO FGCI — Do

mani alle ore 15.30 presso la 
Federazione del PCI è con
vocato il Direttivo della 
FGCI fiorentina. 

* * » 
FGCI ZONA NORD-OVEST 

— Questa sera alle ore 21 
presso il circolo Rigacci di 
via Baracca si terrà l 'attivo 
di zona della FGCI sul te
ma : « Crisi economica e crisi 
di governo». Concluderà il 
compagno Fiorilli della se 
greteria provinciale. 

M E R C A T A L E DI V E R N I O 
— Domani con inizio alle 

[ ore 15.30 avrà inizio il con-
I gresso di sezione nei locali 

del circolo ARCI. Parteci-
| perà il compagno Uoretti. 

della Federazione di Prato . 
# * • 

SEZIONE CURE — Questa 
sera alle ore 21.15 si svolgerà 
una assemblea precongres 
suale sulla situazione poli
tica a t tua le nei locali, di via 

I Boccaccio, 
* • • 

SEZIONE CHE GUEVARA 
- - Questa sera alle ore 21 
assemblea precongressuale 
sulla situazione politica at
tuale. Parteciperà il com
pagno Giovanni Bellini, se
gretario di zona. 

• • # 
Domani, alle ore 16. è con

vocata in Federazione la 
riunione del comitato di par
t i to dei compagni mutilati 
e invalidi del lavoro. 

sociali; un contrasto il cui 
protrarsi rischia di ridurre e 
mortificare la vita democra
tica, di sclerotlzzare 11 con
fronto politico, di Inasprire 
ulteriormente 11 processo di 
crisi economica. Occorre 
quindi aprire la società ita
liana a nuovi sbocchi patiti
vi. su un complesso di que
stioni da tempo poste all'at
tenzione del paese dalle for
ze della sinistra 

Mi riferisco — ha detto 11 
presidente Loretta Monte-
maggi — all'esigenza di una 
ripresa della nostra econo
mia basata su una seria po
litica di programmazione de
mocratico. all'esigenza di far 
uscire il paese dalla crisi an
che Istituzionale dando nuovo 
Impulso al sistema delle au
tonomie locali ed alla rifor
ma regionalista, alla necessi
tà di dare una risposta ade
guata alla nuova domanda di 
partecipazione che cresce nel 
paese in relazione alla cre
scita civile delle masse la
voratrici 

Dopo aver ribadito che la 
soluzione della crisi di go
verno non può essere ricer
cata nelle elezioni anticipate 
la compagna Montemaggi ha 
affermato che in una situa
zione cosi complessa e con
traddittoria a t tenta deve es
sere la risposta delle forze 
di sinistra. Risposta che sa
rà tanto più valida, sia per 
superare la crisi di governo 
che quella politica, quanto 
più sarà unitaria, frutto di 
un serio confronto fra le for
ze democratiche e popolari. 

Sottolineando 11 valore e la 
grande importanza delle ini
ziative centrali at torno alle 
quali la regione ha lavorato 
e lavora (dal decentramento 
ulteriore delle competenze e 
delio stato alle regioni, alle 
deleghe agli enti locali, alla 
definizione degli ambiti ter
ritoriali di programma) e do
po aver r ichiamato la com
plessità della situazione nel
la quale i partiti della sini
s t ra sono chiamati ad ope
rare, il presidente Loretta 
Montemaggi ha concluso if>\-
tolineando che se la linea 
della ricerca costante del 
confronto e del massimo di 
unità, che si è andati prefi
gurando e costruendo nei go
verni locali e regionali, è 
valida: se vogliamo conqui
s tare spazi sempre maggiori 
di potere per le classi lavo 
ratrici per estendere l'area 
della democrazia, la strada 
obbligata è quella del costali 
te confronto 

In appoggio alla lotta delle 37 licenziate alla Argofil 

Oggi scioperano per 4 ore 
i tessili di Montemurlo 

Confro la politica di ristrutturazione e attacco ai livelli occupazio
nali - Corteo per le vie del paese e manifestazione in piazza del Comune 

I lavoratori tessili di Mon 
temurlo scenderanno oggi :n 
sciopero, per la dura ta di 4 
ore. Questa risposta tic! set
tore è considerata dal consi
glio intercategoriale di rona 
un primo momento di unifica
zione del movimento di lotta 
che pone al centro della sua 
iniziativa l 'attacco aliti - ope 
raio e antipopolare che si s ta 
a t tuando nella fabbrica in 
questi ultimi tempi. 

A Montemurlo la situazione 
occupazionale è precipitata 

da quando il 29 dicembre 
scorso le 37 dipendenti deila 
filatura a pettine Argofil so 
no s ta te licenziate .n tronco. 
Le lavoratrici hanno agito 
prontamente dando vita al 
presidio esterno dell'azienda. 
Fino ad oggi comunque la si
tuazione non sembra MII pun
to di sbloccarsi ir. modo pò 
sitivo. a causa del comporta
mento tenuto dalla contropar
te padronale. In tanto i-i lot
ta si è e.->le.-a ancne ad alca 
ne aziende che sono dirette 
da componenti il nucleo fami
liare degli impre.iditon uel-
l'Argofi! che di fatto forma
no un gruppo indù.-.;,iale. 

Ad Agliana. a'.la T.mo:':l. 
sono s ta te effettuale ferma 
te di protesta da parie c'ei 
lavoratori che hanno voluto 
manifestare la propria solida 
rietà allo 37 operaie dell'Ar 
goff. cosi come alla filatu 
ra Gonfiantini, che fa par

li compagno 
Rastrelli 
vittima 

di un incidente 
stradale 

Il compagno Gianfranco 
Rastrelli, segretario regiona
le della C G I L , è r imatto vit
tima di un grave incidente 
stradale. Ieri sera, mentre la
sciava il Palazzo dei Congres
si, al termine della seduta di 
apertura del Congresso regio
nale socialista, è stato inve
stito da una Lambretta, men
tre attraversava via Valfon-
da e gettato violentemente a 
terra. 

Il compagno Rastrelli Im
mediatamente soccorso, è sta
to trasportato all'ospedale 
S. Giovanni di Dio. dova i 
sanitari gli hanno prestato 
Ì9 prima cura. 

te del medesimo gruppo. 
Queste aziende effettueran

no oggi un'ora di astens.one 
dal lavoro per pa r tpepare at-
t 'vamente olla giornata di lot 
ta ohe a Montemurlo vede 
oggi coinvolto tu t to il set tot e 
tessile. Il continuo interven
to de: lavoratori in sciopero e 
previsto per questa matt ina 
alle 10. davanti ai cancelli 
deH'Argofi!. in viale Labrio 
a a Montemurlo. Quindi il 

corteo si .-.noder.i per le vie 
del centro, .^ino Pd arrivare 
alla piazza del Comune, do
ve parleranno lavoratori del
la fabbrica in Iona e dirigenti 
.sindacali e de! consiglio d: 
zona. 

Sulla situazione predente 
nell'area tesale pratese. .1 
consiglio intereìtegorial-ì di 
zona ha effettuai»» alcune va 
lutazioni, nelle qi-.ili. emer
ge che il perdurare della ITI
SI. e l'as.-^nza di un program
ma di riconversione dell'indù 
Mna che t o n n o ! g - il -etto 
re tess le e ab:» -ih.'mento. 
rendono sempre p.u diffici
le la stabilità d-i livelli oc 
cupa7ionah e delle condizioni 
di lavoro. In questo coni est'J 
il padronato tessile pratese 
va sempre più dei inondo una 
sua linea d: risposta a.la cri
si. o r . rn tando proct-.va di ri
strutturazione aziendale in 
•-crL-o antioper-aio. M \ a « i n 
pre più estendendo, .nfatti. lo 
attacco massiccio ai Snelli di 
orcupaz.one. alle .~:>nd:z.oni d: 
'avoro a . ' interno d>*!!a fab 
brica. al potere A?i l a v o n t o n 
nella fabbrica. 

Questa linea padronale, che 
ha ?ià trovato a Pra to mo
menti di conerei:».'.i/:one, \ a 
cercando anche a Montemur
lo un terreno per un sao .v-i-
luppo. Per questo, il consi
glio intercategoriale e l'atti
vo de . delegati ' es^ l i ai Mon
temurlo. dopo aver ana'izza-
to 1 vari aspetti d e l a .-itui 
z:one. nel respingere questo 
at tacco e riconfermare la .-o 
l idanetà ai 37 lavoratori del 
la filatura Argofil in .olla 
contro lo smantellamento del 
la fabbrica, r i bad i rono la ne
cessità di una ferma r a p o 
sta alla manovra an t i opema . 

Secondo il coi t igl i ' , di zona 
c'è urgenza di rivendicare il 
blocco di tu t te le procedure 
di licenziamento, la contratta
zione dei piani di ns t ru t 'u ra -
zione. la difesa delle condi
zioni di lavoro e del potere 
sindacale dei lavoratori in 
fabbrica- In tan to oggi una pri
ma vasta risposta di lotta 
t roverà ' s i cu ramente l'adesio
ne di tut t i i lavoratori tessi
li della, zona. 

Riunione dei 
farmacisti per 

gli stupefacenti 
Per esaminare la situazio 

ne venutasi a creare con 
l 'entrata in vigore della nuo 
\ a legge sulla disciplina del
le sostanze stupefacenti e 
psicotrope, oggi alle 21.30 
presso la sede della Farmi-
taha - - viale Morgagni. 59 

- avrà 'uogo una riunione 
degli iscritti all 'Ordine dei 
fa ima risti . 

COMUNE DI 
CAMPI BISENZIO 

P R O V I N C I A DI F I R E N Z E 

Pubblicazione e deposito di 
varianti al Piano regolato
re generale comunale 

IL SINDACO UFNDF. NOTO 
che con delibera consiliare 
n. 526 del 29 12 1975. in corso 
di esame, sono s ta te appro 
vate una variante al P.R.G.C. 
e due varianti alle Norme di 
Attuazione dello stesso PRGC. 

La delibera sopra c i ta ta . 
uni tamente alia relazione i! 
lustraliva ed agli allegati 
« A >< »stato originario e s ta to 
variato». « B » e «C>» 'va
rianti alle Norme di Attua 
z:one del P.P. G T. » resterà 
depositata presso questo 
Ufficio Tecnico comunale 
»2. Piano del Palazzo Muni
cipale! per t renta giorni con
secutivi durante il normale 
orario di ufficio (dalle ore 
9 alle ore 13 dei giorni fe
riali» decorrenti dal giorno 
successivo a quello della pu!v 
blicazione del presente avvi
so all'Albo Pretorio di questo 
Comune o. se posteriore, dal 
giorno successivo all'inserzio 
ne dell'avviso stesso nel 
F A I. della provincia di Fi
renze. 

Durante il predetto tempo 
sia Enti che privati hanno 
facoltà di prendere visione 
degli at t i sopra indicati e po
t r anno presentare osservazio 
ni ai fini di un apporto col
laborativo al perfezionamen
to del P H.G.C. 

Le osservazioni dovranno 
essere presentate all'Ufficio 
Tecnico di questo Comune. 
con esposto indirizzato al 
Sindaco (su carta bollata d a 
L. 700) fino a t ren ta giomt 
dopo la scadenza del periodo 
di deposito. 
Dalla Sede comunale, 15-1-T8 

IL SINDACO 
(Libarto Roti) 

http://me.se

